

昨年は「史上最も暑い年」となり、多くの農産物で収量・品質が低下しました。今後は異常気象への対応が必要になります。暑さを防ぐか、活かすか。鳥の目（全体を）、虫の目（一部を拡大して）、魚の目（時代の流れを）、コウモリの目（時には逆さまに）など、色々な角度から農業と地域の振興を考えていきたいと思ひます。



くどう まさおみ



昨年度末はしめ縄制作に全力を注ぎ、大きく成長したと感ずることができました。お正月には阿蘇山に登り、目の前に広がる雄大な火山に圧倒されました…！今年協力隊として3年目に入る年になります。私も心をメラメラと燃やして日之影ライブを送る1年にしたいと思ひます！

おのみつ
はるまき



もりやま じゅんいちろう



年末年始ともに山に籠もっております。日之影の豊かな自然は広すぎて終わりが無い状況です。もっともっとディープな日之影の自然を観てみたいです。協力隊も1年切りました。山の仕事なので安全に有意義に過ごしていきたいです。



ひのかげ

地域おこし協力隊だより



CHALLENGE

日之影町の皆さま明けましておめでとうございます。

2025年も地域おこし協力隊7名をよろしくお願ひいたします

第7号



まつだ かよ



初めて日之影町で除夜の鐘を聴きながら、元旦を迎えることができました。元日舟玉神社へお参りし、今後月に一度お参りしようと思ひます。見守り頂ひていることに感謝です。

一心園からお知らせです♪ お茶神様シリーズ七福神「玄米茶・三年番茶・春番茶」の3つが仲間入り！バッグもあります。今年も宜しくお願ひします。



突然ですが、皆さんは大晦日をどう過ごされていますか？我が家では毎年、日付が変わるちょうど0時に全員でジャンプをするというのが毎年恒例です笑

1月5日は青雲橋をバックに虹色の放水を見ることができ、その様子を少しだけライブ配信(初めての)しました！



かい みゆき

初めてたくぼで過ごす12月は、目まぐるしく過ぎていきました。普段の作業風景が一変し、11月後半から12月はしめ縄一色となります。作業も普段以上に細分化され、地元の方にもお手伝ひいただきます。直接しめ縄を取りに来られる方も多く、慌ただしい日々でしたが、一体感と高揚感があり、終わってみるとお祭りが終わったような安堵感と少しの寂しさがありました。一番忙しいと聞いていた12月を越えられたので、心新たに1月からも励みたいと思ひます！



ふかい さち

「おかげさまで、2年半」

ふるや ごどう

地域おこしとしての任期もあと半年ほどとなりました。情報発信、イベント企画などを任せていただいたこれまでの2年間町民の皆さんをはじめ多くの方のご協力を得られ日之影の魅力を発信してきました。



遠くは海外からも感想や反応をいただき、これまでの活動の成果が実を結んだ一つかなと考へています。残り半年も、全力で魅力発信に励んでいきます！